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Бизнесу обеспечат 
участие в госзакупках
Решающим для участия в госзакупках фактором является обеспечение 
заявки — гарантийный депозит. Как выгодно и оперативно получить 
нужную сумму? Подробнее в нашей статье.

Участие в тендерах — норма для современного биз-
неса, одна из основных возможностей получить при-
быль для компании. Бизнесмены знают — для подачи 
заявки на торги нужно предоставить ее обеспечение. 
Чем крупнее контракт, тем больше издержки на уча-
стие. В качестве обеспечения можно использовать 
собственные средства, но «выдергивать» их из обо-
рота не всегда целесообразно для бизнеса. Проблему 
может решить заём на обеспечение тендерной заявки 
(тендерный заём). Он позволяет участвовать в торгах, 
не выводя из оборота собственные денежные средства.

Тендерные займы* в КПК «Дело и Деньги» – 
одна из лучших возможностей оперативно полу-
чить нужную сумму для обеспечения заявки на 
участие в аукционах, не извлекая средства из 
оборота вашей компании. Максимальная сумма 
займа составляет до 7 000 000 рублей по ставке 
от 17% годовых на срок до 4 месяцев.

     
 «   »,  :

 Оперативное рассмотрение заявки
 Честные условия! Без комиссий и скрытых 

платежей 

 В о з м о ж н о с т ь  о ф о р м л е н и я  б е з  з а л о г а 
и поручителей 

 Полное юридическое сопровождение согласно 
44-ФЗ

 Возможность участия в торгах на всех государ-
ственных площадках 

    :

1. Заполните онлайн заявку на сайте delo-i-dengi.ru 
или позвоните по телефону 8-800-600-77-96 и по-
лучите предварительное одобрение.

2. Предоставьте документы (можно online) и до-
ждитесь окончательного решения.

3. Подпишите договор и получите тендерный заем 
на расчетный счет.
Если вы заинтересованы в оперативном полу-

чении тендерных займов — обращайтесь в «Дело 
и Деньги»! 
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Бизнес Кировской области по данным ЦБ 
РФ на 1 мая 2020 года дополнительно при-
влек около 7 млрд рублей. В апреле по срав-
нению с аналогичным периодом прошлого 
года объем кредитования вырос на 10%. 

Очередное снижение ключевой ставки 
Банка России безусловно, окажет влияние 
на кредитный рынок региона. Однако, это 
только один из факторов, который влияет 
на финансирование реального сектора 
кредитными организациями. В качестве 
мер поддержки в условиях пандемии банки 
предлагают предпринимателям програм-
мы льготного кредитования, в том числе 
и с участием государства, по очень выгодным 
условиям. 

   

Поддержка малого и среднего предпри-
нимательства сегодня является одним 
из приоритетов государственной стратегии 
экономического развития как Кировской 
области, так и в целом России. В рамках 
реализации нацпроекта «Малое и среднее 
предпринимательство и поддержка ин-
дивидуа льной предпринимательской 
инициативы» Минэкономразвития РФ 
совместно с Корпорацией МСП разрабо-
тали уникальную программу льготного 
кредитования малого и среднего бизнеса, 
работающего в приоритетных отраслях. 
Это так называемая Программа «8,5».

Документ предусматривает компенса-
цию недополученных доходов российским 
кредитным организациям для того, чтобы 
конечная процентная ставка для клиента со-
ставляла не более 8,5% годовых. Программа 
действует до 2024 года. Планируемый объ-
ем льготных кредитов малому и среднему 
бизнесу в рамках Программы на текущий 
год для российского бизнеса составляет 
более триллиона рублей. 

Документ определяет приоритетные 
отрасли экономики, в которых должны 
осуществлять деятельность потенциальные 

заемщики. В частности, льготные креди-
ты предоставляются компаниями малого 
и среднего бизнеса, работающим в сельском 
хозяйстве, перерабатывающей и пищевой 
промышленности, строительстве, внутрен-
нем и въездном туризме, здравоохранении, 
образовании, культуре и спорте, а также 
в научно-технической сфере и сфере инфор-
мационных технологий. Важными признаны 
отрасли электро-, газо- и водоснабжения, 
а также сбор, переработка и утилизация от-
ходов. С полным перечнем приоритетных 
видов деятельности можно ознакомиться на 
сайте государственной Корпорации МСП. 

  

К заемщикам, как и к банкам, которые 
осуществляют льготное кредитование предъ-
являются жесткие требования. Безусловно, 
главным критерием является наличие 
статуса субъекта малого и среднего пред-
принимательства, а также ведение бизнеса 
в одной из приоритетных отраслей. При этом 
представитель малого и среднего предприни-
мательства должен быть налоговым резиден-
том РФ и компания не должна находиться 
в состоянии ликвидации или банкротства. 
Кроме того, на дату заключения кредит-
ного договора заемщик не может иметь 
просроченной задолженности по налогам 
и другим платежам в бюджет, превышающей 
50 тысяч рублей, а также долгов по зарплате 
перед сотрудниками. И последний немало-
важный момент: предприниматель должен 
иметь положительную кредитную историю.

Клиенты, отвечающие этим требованиям, 
могут получить в банке льготный кредит 
на пополнение оборотных средств, инвести-
ционные цели, а также на рефинансирование 
кредитов, полученных ранее на инвестици-
онные цели по рыночной ставке.

Перечень уполномоченных банков, как и 
список отраслей, был существенно расширен 
по сравнению с прошлым годом. Для боль-
шей доступности предоставления услуги в 

Бизнес пошел в кре
В условиях пандемии новой коронавирусной инфекции большинство предприятий малого 
и среднего бизнеса Кировской области оказалось в сложном финансово-экономическом поло-
жении. Многие из них работают в ограниченном режиме, а часть закрыта до сих пор. Для со-
хранения предприятий и коллективов кировский бизнес пользуется федеральными и региональ-
ными мерами финансовой поддержки. Как выгодно открыть кредитную линию? 

реестр включены и региональные банки, которые 
уже имеют надежный опыт кредитования малого 
и среднего бизнеса. На сегодняшний день в реестр 
банков, уполномоченных предоставлять кредиты 
по льготной ставке, попали только 62 банка России. 

АО КБ «Хлынов» – кировский банк, который 
стал участником программы льготного креди-
тования для малого и среднего бизнеса1. Одной 
из главных миссий АО КБ «Хлынов» является 
создание доступных финансовых возможностей 
для каждого кировского предпринимателя.

Для участия в госпрограмме банки проходили 
строгий отбор. Среди критериев, на которые об-
ращали в Корпорации МСП были следующие 
показатели:

 опыт кредитования малого и среднего бизнеса;
 финансовая устойчивость;
 отсутствие долгов перед Корпорацией МСП;
 поддержка ключевых программ регионального 
развития;

 объем кредитного портфеля. 

   

Эксперты уверены, что это поможет биз-
несу быстрее и легче получить необходимое 
финансирование. 

– Несмотря на сложившуюся неблагоприят-
ную экономическую ситуацию, банк «Хлынов» 
уверенно наращивает свои основные показатели 
по кредитному портфелю и активам, об этом гово-
рят и результаты рейтингов, которые каждый месяц 

  « » – 
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публикует профильный портал banki.ru2. Участие 
в государственной программе по льготному креди-
тованию для МСП дает нам возможность предо-
ставлять займы на более привлекательных условиях 
для клиентов. Соответственно, мы сможем помочь 
предпринимателям быстрее восстановить свои ресур-
сы после пандемии, – комментируют в АО КБ «Хлы-
нов». – Банк «Хлынов» всегда поддерживал бизнес. 
Даже в самые непростые времена мы протягивали 
руку помощи и давали возможности предпринима-
телям продолжать свою деятельность: продавать, 
строить, организовывать, проектировать, проводить 
мероприятия, создавать новое и обеспечивать тысячи 
людей работой! В этом году линейка заемных продук-
тов Фонда была значительно расширена – появились 
новые антикризисные продукты, снижены процент-
ные ставки для предпринимателей, реализующих 
приоритетные проекты. Узнать о мерах поддержки 
бизнеса и частных лиц или получить любую другую 
консультацию вы можете в Информационном центре 
по бесплатному телефону 8-800-250-2-777 или на сай-
те bank-hlynov.ru. 

  –  30 

В этом году банку «Хлынов» исполнилось 30 лет. 
За прошедшие тридцать лет банк сумел не только 
выжить в условиях кризисов, нестабильности эко-
номики, но и доказать свою способность работать 
в условиях жесточайшей конкуренции среди феде-
ральных банков. Во многом помогла ориентация на 
инновационные разработки в обслуживании и про-

движении услуг. Так, банк стал одним из первых 
в регионе, кто перешел на электронную обработку 
счетов и внедрил систему Интернет-банкинга.

– Оглядываясь назад, можно с уверенностью 
сказать, что банк предвосхитил те задачи, которые 
ставились при его создании. Он честно заработал 
репутацию надежного банка, выполняющего все 
обязательства перед своими клиентами.

Сегодня банку доверяют более 170 тысяч кли-
ентов и это не только жители Кировской области, 
– комментирует заместитель председателя правле-
ния АО КБ «Хлынов» Алексей Мусихин. 

 

Свою конкурентоспособность банк Хлынов 
поддерживает благодаря инновациям, постоянно 
работая над улучшением мобильного приложения 
для юридических и частных лиц. Сегодня клиенты 
совершают 95% операций в онлайн-каналах. Почти 
любая финансовая услуга предоставляется с помо-
щью мобильного устройства.

 

В 2020 году в центре Кирова будет открыт пре-
миум-офис, где в уютной обстановке вам предложат 
оптимальные пути решения для ваших финансовых 
задач. Отдельные переговорные комнаты и отсут-
ствие очередей. В банке обеспечат комфорт, конфи-
денциальность и персональный подход для клиен-
тов! 

    
« » - . , 

. 8 (800) 250-2-777
1 – orpmsp.ru/bankam/programma_stimulir/
2 –   1.06.2020.
     www.banki.ru/banks/ratings/?BANK_ID=192862&date1=2020-05-01&date2=2020-04-01
3 –    422
      http://publication.pravo.gov.ru/Document/View/0001202004030043
4 –    696
      http://publication.pravo.gov.ru/Document/View/0001202005180022
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Эксперты прогнозируют, что пандемия 
коронавируса серьезно ударит по страхо-
вому рынку в 2020 году: игроки рискуют 
потерять более четверти взносов, следует 
из обзора «Эксперт РА». Аналитики из-
менили прогноз на этот год: вместо сдер-
жанного роста на 6–8% (за исключением 
страхования жизни) они ожидают сокра-
щения премий страховщиков. Увеличение 

сборов до уровня 1,15 трлн руб., который 
прогнозировался раньше, невозможно уже 
ни в одном из сценариев. «Продолжающа-
яся пандемия нового коронавируса и его 
беспрецедентное давление на экономику 
вносят жесткие коррективы в том числе 
и в динамику страхового рынка. По нашим 
ожиданиям, сильнейшему негативному 
влиянию будут подвержены все сегменты 

добровольного страхования, обязательные 
виды, вероятно, пострадают в меньшей 
степени», — говорится в обзоре.

При позитивном сценарии «Эксперт 
РА» предполагает, что карантин быстро 
закончится, а шок для экономики будет 
краткосрочным — восстановление на-
чнется уже во втором квартале этого 
года.  (0+)

Ставки на жизнь
Центробанк подвел итоги работы стра-
ховщиков Кировской области в первом 
квартале 2020 года. Драйвером рынка 
по-прежнему остается страхование 
жизни. По итогам квартала объем стра-
хования достиг полумиллиарда рублей, 
что в продуктовом разрезе по страхо-
вого рынка региона составляет 34,4%. 
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В одиночку или вместе?
Только объединив усилия с единомышленниками, можно 
найти важные решения. И этот принцип исповедует дело-
вое объединение – Вятская ТПП – все годы работы.

   –  

Торгово-промышленной палате 
в Кировской области уже 27 лет. Это 
некоммерческая организация, миссия 
которой – содействие экономическому 
развитию региона путем формирова-
ния благоприятных условий для всех 
видов предпринимательской деятель-
ности. Сегодня палата является самым 
крупным и одним из наиболее автори-
тетных бизнес-сообществ в регионе. 
Она объединяет 560 компаний, и их 
доверие – самое большое достижение. 
Пожалуй, одна из самых актуальных 
задач стоящих перед Палатой – вы-
страивание диалога между бизнесом 
и государственными структурами. – 
Мы понимаем, что бизнес-сообщество 
Кировской области, как и страны 
в целом, переживает сейчас очень 
непростой период. Вятская ТПП вза-
имодействует в оперативном режиме 
с правительством Кировской области, 
налоговой службой, Роспотребнадзо-
ром и другими структурами, чтобы 
максимально быстро решать возни-
кающие острые вопросы. Обращаю 
ваше внимание, что Вятская ТПП 
оперативно размещает на своем сайте 

www.vcci.ru актуальную информацию 
по сложившейся ситуации (норма-
тивно-правовые акты, рекомендации, 
разъяснения и тп). Не оставайтесь 
со своими проблемами наедине! – ком-
ментирует Андрей Усенко, президент 
Вятской ТПП.

 Hotline*

Приведем несколько примеров. 
В мае Вятская ТПП помогла более 
20 кировским компаниям получить 
субсидии на выплату зарплаты со-
трудникам на уровне МРОТ. На тот 
момент из-за сбоя в системе они 
получили «нулевые» справки из пен-
сионного фонда о том, что в компании 
работает ноль человек. После обра-
щения в Вятскую ТПП вопрос был 
решен в максимально быстрые сроки. 

— Мы осознаем, что если бы это 
было обращение от нас, вряд ли 
мы добились результата. Возможно, 
все было бы спущено на самотек. 
По бумагам для них мы не соответ-
ствуем критериям – и попробуй, 
докажи обратное. Мы благодарны 
Андрею Леонидовичу, что он вник 
в нашу проблему, что сделал много 

—      25 ,   -
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звонков, что консультировал, рас-
сказал, какие письма и куда писать. 
Справедливость восторжествова-
ла, – прокомментировала Ольга 
Лобастова, директор компании 
«Летучий корабль». 

Также в мае после скрупулезной 
работы экспертов Палаты, депута-
ты ОЗС в первом чтении приняли 
законопроект о льготе по налогу на 
имущество организаций для арен-
додателей, которые сдают площа-
ди бизнесу из пострадавших отра-
слей и при этом снизили им стои-
мость аренды. В ходе проработки 
инициативы эксперты Вятской 
ТПП предложили исключить 
условие, связанное с обязательной 
госрегистрацией договора аренды. 
В качестве аргументов были пред-
ставлены данные анкетирования 
руководителей 12 торговых цен-
тров Кирова и Кирово-Чепецка. 
Оказалось, что число договоров 
с госрегистрацией составило лишь 
3,33%, а остальные заключаются 
на 11 месяцев с последующей про-
лонгацией. Наталья Кряжева, 
министр экономразвития и под-
держки предпринимательства ре-
гиона, отметила, что данные анке-
тирования помогли лучше понять 
ситуацию. В итоге предложение 
палаты было принято. 
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Производственная компания «ВикРус» – 
инновационная компания. Мы уже 20 лет ра-
ботаем на рынке Кирова, России и зарубежья. 
Жизнь нашей компании началась в 2000 году. 
Изначальным направлением деятельности 
компании были дизайнерские и полиграфи-
ческие услуги, производство развивающих 
игр для детей и взрослых. Мы шли туда, где 
был спрос, где была потребность. 

Разумеется, открывая собственный бизнес 
я спросил себя: «А что я потеряю кроме де-
нег?». Пытаясь ответить себе на этот вопрос, 
я пришел к выводу, что риски, конечно, есть 
(а они есть всегда), но ты либо развиваешься, 
либо нет. 

И мы развивались колоссальными тем-
пами. Уже к 2006 году в нашей структуре 
была студия развития, несколько небольших 
магазинов развивающих игрушек в разных 
торговых центрах города, но хотелось роста! 
Сделать это можно было либо нарастив 
производство в ущерб качеству продукции, 
либо начать осваивать новые направления. 
Мы пошли по второму пути.

  

В тот период к нам в команду пришел 
мой партнер, который предложил заняться 
машиностроительным направлением. Был 
открыт цех по изготовлению оборудования 
для производства пенопласта. С этого време-
ни развитие компании и совершенствование 
оборудования вышли на новый уровень. 

По разным данным, на сегодняшний день 
пенопласт занимает около 70% строительно-
го рынка теплоизоляционных материалов 
(ТИМ), что позволяет говорить о его лидиру-
ющем положении на рынке ТИМ. По своим 
характеристикам он мало чем уступает основ-
ным конкурентам: экструдированному пено-
полистиролу и базальтовому минеральному 
утеплителю. Но немаловажным показателем 
является стоимость, и здесь пенопласт даст 
фору любому ТИМ, что особенно важно во 
время кризиса. Производство пенопласта — 
это сложный технологический процесс, со-
блюдая который можно получить конечный 
продукт — качественный пенопласт, который 
соответствует всем требования и нормам. 
В продуктовой линейке ПК «ВикРус»: ли-
стовой пенопласт, скорлупа для утепления 
труб, маты для теплого пола, фасадные тер-
мопанели, ложементы, объемные изделия, 
наполнитель для бескаркасной мебели. 

Производственная компания «ВикРус» 
давно известна на российском рынке и рын-
ках зарубежья в большей степени как маши-
ностроительное предприятие, в том числе 
выпускающее мини-заводы по производ-
ству пенопласта под собственным брендом 
Penoceh.

С расширением своей инновационной де-
ятельности ПК «ВикРус» начала принимать 
заказы на конструкторские разработки и про-
ектирование любого оборудования. Поэтому 
если вы не знаете кому заказать изготовление 
станка, то «ВикРус» справится с этим! Наша 
компания готова к вызовам рынка! А мо-
жет быть вам требуется автоматизировать 
управление вашим производством или каче-
ственно раскроить применяемый материал? 
В «ВикРус» все сделают идеально! Для этого 
работает целая команда опытных конструк-
торов, технологов и механиков.

 

Компания «ВикРус» используя весь 
свой накопленный опыт, высокий профес-
сионализм сотрудников предлагает полный 
комплекс услуг по изготовлению любого 
нестандартного оборудования. Начиная 
от разработки технического задания (ТЗ) 
и заканчивая полной автоматизацией произ-
водства. Также компания принимает заказы 
на решение только одной из задач проекта, 
например, разработка конструкторской 
документации.

Добавлю, что станок, который вы зака-
жете, будет изготовлен и тщательно обкатан 
перед отгрузкой на нашей производствен-
ной площадке. Клиенты из России, Кипра, 
Казахстана, Чехии уже выбрали «ВикРус» 
за качество, надежность, цены и срок подго-
товки проекта.

Нестандартное оборудование — вопрос 
малотиражный и очень сложный в исполне-
нии, поэтому ниша и свободна. У нас было не-
сколько небольших проектов до того момента 
как мы получили свой первый крупный заказ. 
Мы назвали его «Кипрский проект». Нужно 
было спроектировать линию для производ-
ства «лепестков диффузора ветрогенератора» 
для кипрской компании. Это очень серьезная 
и уникальная работа, поскольку аналогов 
у нее нет. И наша команда с успехом спра-
вилась с данным заказом!

Помимо производства нестандартного 
оборудования, компания «ВикРус» готова 
выполнить самые сложные заказы по лазер-
ному раскрою различных металлов, а также 
сварочной, токарной, слесарной, фрезерной 
обработке деталей. Чтобы ваши изделия 
стали еще более конкурентоспособными 
и привлекательными, то на них можно на-
нести цветовое покрытие. Специальная по-
красочная камера на основе инфракрасного 
нагрева от «ВикРус» поможет вам выиграть 
борьбу за покупателя на разных рынках.

  

Еще одна наша гордость в структуре 
ПК «ВикРус» – компания «СельхозБиоГаз», 
которая производит биогазовые установки, 
перерабатывающие органические отходы 
в газ и удобрение. Несколько лет назад 
мы задумались о серьезной диверсифика-
ции и искали нишу, куда можно приложить 
имеющие силы и возможности. Мы обладали 
всеми ресурсами, и, перебрав множество 
вариантов, остановились на сельскохозяйст-
венной тематике. Сегодня биогазовые техно-
логии стали стандартом переработки сточных 
вод и органических отходов в большинстве 
стран мира. Еще до начала изготовления 
оборудования мы провели маркетинговый 
анализ, патентный поиск, изучение иностран-
ных аналогов. Мы обратились в Институт 
биохимии и физиологии микроорганизмов 
им. Скрябина, в Пущино, где специально для 
нас была выведена ассоциация микроорга-
низмов, насыщенная метаногенами. Говоря 
простым языком, это бактерии, которые по-
едают подготовленную биомассу, и за счет 
этого выделяют биогаз, который по харак-
теристикам стремится к природному, и его 
можно использовать для обогрева.

 — 

Мой партнер — настоящий профессионал 
в производственной области. Когда мы только И
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— В бизнесе, я считаю, важно быть честным по отношению к партнерам и клиентам. 
«Обойти» конкурентов — это значит выпустить более качественный продукт,
— Алексей Чупраков, директор Производственной Компании «ВикРус» 

 , 
  

 « » 
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начинали совместную деятельность, у него уже 
была команда опытных специалистов. Многие 
из них до сих пор работают с нами. Некоторые 
люди приходят и уходят. В команде остается 
только тот, кто готов работать, а кто ленится 
или не дружит с дисциплиной надолго не 
задерживается. Если люди не хотят работать, 
то зачем на них тратить свои ресурсы?  

  «  
»

Сейчас непростое время и проверка 
на прочность бизнеса. Однако, я считаю, что 
кризис — время возможностей. В первый для 
нашей компании кризис 2008 года мы увели-
чили объем производства на 25%. Мы живем 
по принципу инновационной гребенки: 
каждый год нужно выпускать новые виды 
продукции. Если вы работаете только в одном 
направлении, вас рано или поздно начнет 
«штормить». Поэтому будьте всегда готовы 
работать в условиях жесткой конкуренции, 
в том числе и с самим собой!

Мы иногда сталкиваемся с историями, ког-
да клиент предпочел работу конкурентов, но 
потом все равно возвращался к нам. Проблема 
одна — качество. Да, мы дороже, но мы надеж-
ный партнер! Давно уже известно, что скупой 
платит дважды. Особенно нужно помнить 
об этом в кризис.

 

В бизнесе, я считаю, важно быть честным 
по отношению к партнерам и клиентам. Вооб-
ще, порядочность это очень важное качество 
и не только в вопросах ведения бизнеса. Это, 
скорее моральный принцип по жизни!         
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ЦБ не испугался кор

 ,   

Регулятор признает, что объявленное сни-
жение стоимости денег почти не повлияет на их 
доступность для реального сектора. По крайней 
мере, деньги попадут в экономику не скоро.

– Позитивный эффект смягчения денежно-
кредитной политики в основном проявится 
в 2021 году, — заявила председатель ЦБ РФ.

Некоторые эксперты полагают, что может 
быть, причина в том, что у финансистов просто 
нет денег, которые необходимы для преодоле-
ния коронакризиса и выхода отечественной 
экономики на траекторию уверенного роста? 
Но это не так.

«В период с 5 по 18 июня структурный профи-
цит ликвидности увеличился на 0,32 трлн руб., 
до 1,94 трлн рублей. Некоторые кредитные ор-
ганизации привлекали незначительный объем 
рублевой ликвидности по репо с Банком России 
по фиксированной ставке, однако в целом спро-
са на инструменты ликвидности со стороны 
участников рынка не наблюдалось», — говорится 
в официальном аналитическом обзоре от Банка 
России.

В переводе на разговорный язык это означает 
то, что банкам дополнительные деньги, которые 
они теоретически могут занять под сниженную 
процентную ставку, попросту не нужны. У них и 
так есть на руках почти 2 триллиона рублей. Бо-
лее того, в то самое время, когда из-за вынужден-
ной остановки огромному количеству бизнесов 
необходимы средства на перезапуск, количество 
«невостребованных» экономической системой 
денег выросло еще 320 миллиардов рублей.

  

На фоне оптимистичного тона заявлений, 
которые в последнее время звучат из уст высоко-
поставленных чиновников о запуске программ 
по оживлению экономики, главным достиже-
нием повышения доступности кредитов для 
компаний и частных лиц объявляется всего 
лишь сохранение объемов банковского финан-
сирования экономики:

– Самое крупное наше направление по 
поддержкам — это реа лизация кредитных 
программ и программ по реструктуризации 
кредитов. В том числе программы, которые идут 
при поддержке федерального бюджета. Нам 
удалось за апрель-май не допустить снижения 
корпоративных заимствований, — комментирует 
министр экономического развития РФ Максим 
Решетников. — В целом, уровень кредитования 
корпоративного сектора экономики даже вырос 
на 1,4 процентных пункта.

Сложно сказать, о росте какого именно инди-
катора шла речь в докладе министра президенту 
от 15 июня. Но при экономическом спаде, ко-

торый по различным косвенным при-
знакам оценивается ЦБ РФ на уровне 
не менее 10% даже в первые недели 
июня, 1-1,5% кредитных вливаний 
вряд ли можно расценивать, как зна-
чимый вклад в восстановление раз-
рушенных хозяйственных цепочек.

 : 
  

 

По сведениям Банка России, в на-
чале июня банки отклоняли 30 - 40% 
заявок на реструктуризацию кре-
дитов. А опрошенные регулятором 
в начале месяца малые и средние 
предприятия заявляли, что в 42% 
слу чаев банки отк лонили их 
заявки на новый кредит. То есть, 
деньги у банков есть, потребность 
в кредитовании у предприятий 
тоже присутствует, но средст-
ва в экономику не поступают. 
И не поступают не потому, что на 
все процедуры по оформлению 
документов требуется время. 
Сама Эльвира Набиуллина 
признала, что кроме стандар-
тных отсрочек (лагов) есть и 
другие препятствия.

– Это связано с возрос-
шими кредитными рисками, 
которые повышают стои-
мость заемных средств, — за-
явила руководитель Банка 
России.

   
 

Хотя нет, все немно-
г о л у ч ш е ,  ч е м м о ж е т 
показаться.

– Программа по кре-
дитованию под 2% с по-
следующим списанием 
стартовала очень актив-
но, наверное, наиболее 
активно из всех наших 
программ. На сегодня 
банки уже одобрили 
кредиты на 155 мил-
лиардов рублей. Про-
г ра м м а стартов а л а 
н а с т о л ь к о  а к т и в -
но, что мы решили 
у в е л и ч и т ь о бщ и й 
объем кредитов еще 
н а 10 0 м и л л и а р -

Банк России объявил о рекордном снижении ключевой 
процентной ставки. С 22 июня текущего года она уменьшается 
с 5,5 до 4,5%. Фактически это самое резкое движение 
индикатора за последние годы. Председатель Центробанка 
Эльвира Набиуллина даже заявила, что состоялся переход 
от жесткой и нейтральной, к мягкой, то есть к стимулирующей 
рост реального сектора денежно-кредитной политике.
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онавируса
дов рублей до 350 мил-
лиардов, — отрапортовал 
президенту министр эконо-
мразвития Максим Решет-
ников и пояснил причину 
такого удачного развития 
ситуации. – На 85% эти обя-
зательства покрываются га-
рантиями Внешэкономбанка. 
Это как раз снизило долю 
отказов банков в предоставле-
нию таких кредитов. По факту, 
большую часть риска (85%) 
взял на себя так или иначе 
бюджет.

Итак, ЦБ РФ  снижает про-
центную ставку до 4,5% годовых. 
Но реальный сектор фактически 
не может получить финансиро-
вание, при том, что у банков ско-
пилось почти 2 триллиона рублей. 
Они вынуждены выводить эти 
средства из экономики, поскольку 
регулятор выдвигает драконов-
ские требования по управлению 
рисками. Может ли ведомство 
Эльвиры Набиуллиной изменить 
ситуацию? Да, имеет полное право. 
Но по какой-то причине пока не 
желает менять условия финансиро-
вания реального сектора. Сколько 
это будет стоить частным лицам и 
бизнесу? Банкиры уже посчитали:

– Полное возвращение ВВП к уров-
ням 2019 года, вероятно, произойдет 
только в первой половине 2022 года,— 
сообщила председатель Банка России 
Эльвира Набиуллина.

    

С первого взгляда непонятно, в чем 
же тогда смысл резкого сокращения 
ключевой ставки, если эта мера практи-
чески не повлияет на реальный сектор, 
который еще полтора-два года вынужден 
будет выживать в условиях мощнейшего 
сокращения спроса?

Ответ кроется в условиях тех самых 
правительственных программ. Можно 
взглянуть только на одну из них, которую 
в правительстве тоже уже оценивают как 
крайне удачную — ипотека под 6,5% годо-
вых, которая была утверждена федеральным 
правительством в конце апреля.

Дело в том, что размер государственного 
субсидирования процентных ставок в боль-
шинстве случаев рассчитывается исходя 
из ключевой ставки. Чем ниже ставка, тем 
меньше средств минфин должен направлять на 
финансирование антикризисных мероприятий. 

Добавьте сюда чуть ли не автоматическое 
снижение расходов бюджета на привлечение 
средств через государственные облигации. 
И станет понятно, что основной выгодоприо-
бретатель решения о снижении процентов — это 
федеральное правительство.

Расплачиваться придется владельцам сбере-
жений. Ведь вслед за ключевой ставкой банки 
начнут снижать и проценты по вкладам. И вре-
менной лаг здесь будет куда меньше, чем позитив-
ное влияние всех этих мер.   (0+)
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Как организовать современный дом и офис? Топ-5 умных 
решений по организации пространства разбираем 
вместе с экспертами компании «Хроммаркет». 

Для дома и бизнеса: 
топ-5 умных решений 

#

Коронавирус двигает рынок недвижимости в 
сторону частного сектора. Возникшие из-за пан-
демии временные ограничения на путешествия 
внутри страны и за ее пределы резко стимулиро-
вали интерес к загородной недвижимости. Такая 
тенденция наблюдается как в целом по России, 
так и в Кировской области. Аналитики ЦИАН 
указывают, что число просмотров объявлений 
о продаже и аренде загородной недвижимости 
за последние месяцы выросла в разы. Согла-
сно данным Кировстата, по итогам прошлого 
года кировчане за счет собственных и заемных 
средств построили 226,6 тыс. кв. метров и доля 
частного домостроения в общем объеме жилья 
составляет 45% и растет год от года.  

Если вы стали счастливым обладателем 
загородного коттеджа, перед вами встает резон-
ный вопрос: как облагородить интерьер вашего 
нового дома? На установке каких конструкций 
экономить категорически не стоит? 

1. Лестницы. Все прекрасно понимают, 
что лестницы – неотъемлемая конструк-
ция в любом жилом помещении. Помимо 
эстетической нагрузки, она отвечает за без-
опасность! В процессе проектирования 
и строительства дома многие не осознают 
всей проблематичности, а когда лестнич-
ная конструкция уже построена, то вот тут 
могут начаться проблемы, особенно если 
в доме будут проживать маленькие дети 
и пожилые люди. 

Также и в ночное время лестница может 
стать весьма опасной полосой препятствий. 
Поэтому если вы находитесь в процессе 
строительства и обустройства загородного 
дома, то недооценивать важность установки 
надежных и качественных лестничных мар-
шей точно не стоит. Посчитайте экономию, 
даже если вы поставите «временную кон-
струкцию», в любом случае через какое-то 
время задумайтесь об установке варианта 
на века… Так в чем смысл тратиться дважды?

Компания «Хроммаркет» предлагает 
разные виды лестниц для дома:

• маршевые;
• на металлическом косоуре;
• модульные;
• винтовые;
• в бассейн;
• чердачные.
Изготавливаются лестничные конструк-

ции на собственной производственной пло-
щадке в Кирове из металла и нержавеющей 
стали. Главные их достоинства – прочность, 
долговечность, практичность, не требующая 
специального ухода. 

Стальной каркас занимает минимум 
полезной площади, практически не видим 
в силу своей прочности. Не скрипит в отли-
чие от деревянного. Окраска производится 
в любой выбранный заказчиком цвет, а из-
делие из нержавейки, не требует расходов 
на грунтовку и окраску и прекрасно подой-
дет к любой обстановке. 
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2. Душевые кабины из закаленного сте-
кла — это тренд и это стильно. И пожалуй, 
самым главным преимуществом присутствия 
душевой кабины в вашей ванной комнате  
станет зрительное расширение пространства 
и экономия места. Душевые кабины из зака-
ленного стекла идеально впишутся в любой 
интерьер! Они обладают высоким уровнем 
прочности, несмотря на то, что многим, может 
показаться, что конструкция внешне выглядит 
хрупко. Они изготавливаются из специального 
закаленного стекла 

10 мм с применением фурнитуры из нержа-
веющей стали от лучших мировых произво-
дителей, которое разбить практически невоз-
можно. Но, если все-таки оно разбивается, то 
разрушается на множество маленьких оскол-
ков, о которые вы не порежьтесь. Производство 
и установку душевых кабин из закаленного 
стекла доверяйте команде «Хроммаркета».

— Наша компания динамично развивается 
на протяжении 16 лет! Мы - команда профес-
сионалов с большим багажом опыта и знаний, 
что гарантирует высокое качество наших услуг 
и выпускаемой продукции, – комментирует 
Владимир Резвых, коммерческий директор 
компании «Хроммаркет». – В текущей эконо-
мической ситуации все, кто пытается достро-
ить дом, поменять окна или входные двери на 
объектах испытывают определенные сложно-
сти с подбором подрядчиков. Есть компании 
которые делают автоматические ворота, другие 
специализируется на пластиковых окнах или 
делают перила к лестницам, но выполнить 
сразу весь спектр работ могут специалисты 
«Хроммаркет». Наша компания предлагает 
комплексный подход к оснащению объектов. 
Удобство комплексного заказа сложно перео-
ценить. Заказывая все необходимое в одном 
месте, вы не будете дополнительно бегать от 
подрядчика к подрядчику и согласовывать 
время установки различных систем.

   
 

 
— Наши объекты — и есть наши рекомен-

дации. Это и завод «Здрава», и БКК, и офис 
«Газпрома», Сбербанк и завод «1 Мая», «Ажио-
Финанс» и многие другие! – продолжает Вла-
димир Резвых. – Пакет наших заказов делится 
на 2 части: 80% – крупные предприятия, а 20% – 
частные лица. Буквально недавно, когда в горо-
де действовал активный режим самоизоляции, 
многие руководители кировских предприятий 
обращались к нам с запросом полного апгрейда 
офисных помещений. Пока сотрудники рабо-
тают на удаленке, можно спокойно провести 
строительные и ремонтные работы и сменить 
унылую обстановку на современный и стиль-
ный офис со стеклянными перегородками. И 
некоторые предприятия пошли по предложен-
ному мною пути! Когда сотрудники вернулись 
на свои рабочие места, их ждали новые светлые 
чистые офисные помещения. Работать в них — 
одно удовольствие! Я всегда говорю, что люди 
больше ценят свое место работы и трудятся 
лучше, если условия их труда становятся на 
порядок выше. Вложения в ремонт офиса — это 
в том числе инвестиции в ваших сотрудников 
и партнеров! 

Итак, что предлагает клиентам компания 
«Хроммаркет» в плане организации офисного 
пространства:

3. Офисы открытого типа в стиле open 
space. Планировка open space была придумана 
для того, чтобы мотивировать людей к быстрой 
коммуникации и сотрудничеству, чтобы они не 
сидели в «душных кабинетных коробках». Это 
на текущий момент самый популярный формат 
организации офисных помещений. Специали-
сты компании «Хроммаркет» полностью берут 
на себя разработку дизайн проекта будущего 
офиса вашей мечты и монтаж. Офисные перего-

родки с открытой планировкой изготавливают 
из цельностеклянных стен из высокопрочного 
каленого стекла. Уровень прозрачности пере-
городок вы выбираете сами: они могут быть 
как комбинированные, так и прозрачные или 
совсем «глухие». Эксперты отмечают, что при 
установке офисных перегородок экономия на 
перепланировке и ремонте помещения в сред-
нем составляет до 30% бюджета компании. При 
необходимости можно создать звукоизолирую-
щий барьер между смежными помещениями. 
В офис такого стиля без проблем можно уста-
навливать каркасные, цельностеклянные или 
автоматические двери. Все зависит от вашего 
направления бизнеса и потребностей.

4. Перила, ограждения, поручни, пандусы. 
Данные элементы изготавливаются в компании 
«Хроммаркет» из нержавеющей стали, которая 
обладает высокой антивандальной устойчи-
востью, выдерживает длительное воздействие 
агрессивной внешней среды и является широко 
используемым материалом в производстве 
ограждающих конструкций для коммерческих 
объектов: торговых центров, супермаркетов, ма-
газинов, промышленных зданий и т.д. Перила и 
ограждения из нержавеющей стали могут быть 
комбинированы с деревянными балясинами 
или каленым стеклом. 

— Вот недавно видел, как проржавели «не-
ржавеющие» перила входной группы одного из 
торговых центров. Заказчика надули! Установи-
ли на улицу те перила, которые предназначены 
для внутреннего пользования в помещении. Та-
кие вещи происходят сплошь и рядом. Заказчик 
просит подешевле, а такие «горе-компании» не 
объясняют заказчику, почему ему в итоге обой-
дется это «подешевле». А низкие цены такие 
компании предлагают за счет использования 
дешевых комплектующих и ненадежных мате-
риалов, - рассказывает Владимир Резвых. - Кор-
поративные клиенты выбирают «Хроммаркет» 

именно потому, что мы надежная компания, мы 
предлагаем качественную продукцию по дейст-
вительно оптимальным ценам. Кроме бизнеса 
и государственных структур, много работаем 
с социальными объектами. Одни из недавних 
наших работ можете увидеть в Кировской 
областной клинической больнице и «Центре 
травматологии, ортопедии и нейрохирургии». 
Мы сотрудничаем со многими регионами 
России. Например, ближайшие наши страте-
гические партнеры — это Республика Коми. И 
корпоративным клиентам и частным лицам мы 
гарантируем пожизненное обслуживание всех 
наших объектов! 

5. Офисная мебель «под ключ». Еще одно 
стратегическое направление развития компа-
нии «Хроммаркет» - производство офисной 
мебели «под ключ»: встроенной и корпусной 
мебели с учетом всех потребностей компании. 
Правильно подобранная офисная мебель - это 
не просто элемент грамотной организации 
офисного пространства, она создает атмосфе-
ру в офисе. Поэтому при планировке офиса 
специалисты «Хроммаркета» сразу учтут 
ваши пожелания, разработают дизайн-проект 
и установят. И вы уже заедете в новый дом с 
новой мебелью. Удобно? Безусловно. А те, кто 
ценят свое время и считают деньги, поймут 
выгоды сотрудничества с «Хроммаркет».

— Маркетологи в голос кричат, что поку-
патели сегодня ожидают от компаний какие-
то бонусы и подарки. Но мы работаем так с 
самого начала: каждому заказчику пытаемся 
дать больше, чем он ожидает! Наше основное 
правило — всегда соблюдать договор и сроки. 
Я с самого начала понял, что главное в бизне-
се — работать честно и производить только 
качественный товар! Мы за свое качество 
отвечаем на протяжении 16 лет! — Владимир 
Резвых, коммерческий директор компании 
«Хроммаркет».  
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Лечение зубов у детей – процесс непро-
стой. Еще сложнее обстоит дело с лечением 
юных пациентов с различными хронически-
ми и врожденными заболеваниями. Ведь 
в стоматологии много факторов, которые 
могут стать причиной испуга малыша и, как 
следствие – вызвать приступ, обострение 
основного заболевания или изменения в по-
ведении юного пациента, делающие контакт 
очень затруднительным или невозможным. 
Таким детям очень важны любые мелочи, 
в частности, даже чтобы обстановка в каби-
нете врача была неизменна. Если поменять 
место хотя бы одного предмета, то ребенок 
может это заметить и запаниковать, а лечить 
ребенка в состоянии паники невозможно! 
Кроме того, все манипуляции должны про-
водиться очень быстро. Многие заболевания 
не позволяют детям долго ждать, они не-
терпеливы, беспокойны и не в состоянии 
выдержать длительную процедуру.

В нашей клинике Вяткамедсервис со-
зданы все условия для приема особенных 
пациентов. При записи на прием необходимо 
предупредить администратора о заболева-
нии ребенка. Мы подберем удобное для вас 
время приема и клинику, в которой будет 
принимать врач. Не забудьте взять с собой 
амбулаторную карточку, где будет указаны 
диагноз и особенности заболевания ребенка.

   
  

Наш прием начинается с бесплатной 
консультации: мы знакомимся с пациентом 
и его родителями (опекунами), собираем 
полный анамнез и всю подробную инфор-
мацию, которая поможет найти подход 
к ребенку. Часто работаем в кооперации 
с педиатром пациента. Затем, когда полная 
картина стоматологического статуса ясна, 
назначаем лечение пациента. Очень важно 
создать в кабинете врача атмосферу доверия. 
Мы с ребенком во время консультативного 
приема можем даже поиграть, посмотреть 
мультики или послушать музыку. Сначала 
мы становимся друзьями, и только потом 
начинаем лечение. Некоторые ребята про-
сят надеть наушники, чтобы не слышать 
посторонних звуков. Когда ребенок спокоен 
и доверяет врачу, шансы на успех лечения 
увеличиваются в разы. Лечение мы прово-
дим под местным наркозом – в большинстве 
случаев это возможно. Общий наркоз ис-
пользуют только в стационарах.

Мы сможем организовать процесс стома-
тологического лечения особенных пациен-
тов как с медицинской, так и с психологиче-
ской точки зрения.  

– Сначала мы становимся 
друзьями, и только потом 
начинаем лечение, – о лечении 
«особенных» детей, то есть 
детей с ограниченными 
возможностями и особенностями 
развития, Марина Чучкова, 
стоматолог-терапевт клиники 
Вяткамедсервис.
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Лето традиционно является сезоном отравлений, 
ваш питомец может найти остатки еды, а пища, как 
правило, жирная и маринованная… Зачастую жи-
вотные находятся на природе на «вольном выпасе», 
из-за чего могут пробовать на зубок все, что подвер-
нется им по пути. Пищевое отравление, вызванное 
различными веществами, начинается внезапно 
и быстро прогрессирует, часто вызывая судороги 
или даже приводя к смертельному исходу – поэ-
тому действовать в такой ситуации надо быстро. 
Основными признаками отравления являются рвота 
и диарея, и как следствие обезвоживание организма. 
Также может быть обильное слюнотечение, угне-
тенное состояние, или, наоборот не свойственное 
животному возбуждение. При первом проявлении 
этих симптомов следует немедленно обратиться 
к врачу! Владельцам отравившегося животного 
лучше ничего не предпринимать самостоятельно. 

По словам Розы Орловой, УЗИ-диагноста, 
главврача филиала ветклиники «Биосфера», до-
статочно сильную интоксикацию у кошек и собак 
может вызвать отравление удобрениями, которые 
люди часто оставляют в доступных местах. Иногда 
прямо при животных проводят обработку растений 
гербицидами, что недопустимо. Нередки случаи 

отравления домашних питомцев ядами, которые 
раскладывают для борьбы с грызунами. В черте 
города тоже немало опасностей. Животные, кото-
рых хозяева выпускают погулять бесконтрольно, 
находят в мусорных контейнерах выброшенные 
отходы: кости, заплесневевшие продукты, которые 
часто служат причиной отравлений. 

Еще одна летняя опасность для ваших питом-
цев – тепловой удар. Летом нужно стараться избе-
гать длительных прогулок со своими любимцами 
на жаре, ни в коем случае нельзя оставлять их одних 
в закрытых машинах. 

– Любое действие, которое вы сможете пред-
принять дома, чтобы избежать первой реакции 
на тепловой удар, будет временным, поскольку 
такой случай требует неотложного ветеринарного 
внимания. Только специалисты смогут оценить 
масштаб проблемы, она может вызвать печеночную, 
почечную и даже полиорганную недостаточность, 
– добавляет Роза Сергеевна. 

Собачья жизнь полна летних сюрпризов
Собаки – наши самые верные и пре-
данные друзья, а мы учим их хорошим 
манерам. Собаки всегда думают о нас, 
правда, иногда и о кусочке шашлы-
ка… Есть ряд опасностей, которые 
подстерегают домашних питомцев ис-
ключительно в летний период. Как же 
сохранить здоровье животных?

 ,
- ,  

  
« »

  

– Наши пациенты не могут рассказать, где и что 
у них болит, и мы разбираемся в проблеме, глядя 
на экран монитора УЗИ-сканера, – говорит Роза 
Сергеевна. – Технический прогресс в ветеринарной 
медицине меня не перестает радовать. Мы следим 
за трендами и новинками на рынке специализиро-
ванного оборудования. У нас установлены новые 
высокоточные аппараты УЗИ. Они позволяют 
производить экспертное обследование внутренних 
органов животных и сердечно-сосудистой системы. 
УЗИ-аппарат помогает диагностировать широкий 
спектр заболеваний в разных частях организма жи-
вотного. Для уточнения или установления диагноза 
применяется также эндоскопия. Эндоскопическое 
устройство, установленное в нашей клинике осна-
щено высокоточной оптикой и световым волокном, 
поэтому оно позволяют сделать не только изобра-
жения патологии, но и наблюдать за процедурой 
диагностики в реальном времени на отдельном 
дисплее. На сегодняшний день мне уже невозможно 
представить современную ветеринарную медицину 
без использования эндоскопии, как безопасного, 
информативного и малотравматичного метода ди-
агностики и лечения.

Будьте внимательны к маленьким членам вашей 
семьи, чтобы наше долгожданное и короткое лето 
принесло вам и вашим животным только радость! 
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Как технологии защитят
от второй волны коронавируса?

   ...

— И де я ус т р ойс т в а ,  к о т о -
рое не только заменит вахтера, 
но и проверит состояние вашего 
здоровья перед входом на работу, 
возникла в ответ на запрос клиен-
тов. Нужно как-то защищать себя 
и свое предприятие от угрозы за-
ражения, особенно в период панде-
мии. Нельзя пускать в помещение 
человека с температурой, будь это 
посетитель, курьер или сотрудник. 
Даже если он болен не коронави-
русом, а обычным гриппом, он все 
равно может зара зить большую 
часть коллектива. Руководство 
понесет убытки, ведь сотрудники 
болеют и работа стоит. 

     

Данная технология по сути своей 
проста. Китай сейчас везде устанав-
ливает такие механизмы. Мы купи-
ли китайское устройство, разобрали 
его, изучили программное обеспе-
чение… Мы были в шоке от того, 
что увидели в программном коде, 
отвечающем за измерение темпе-
ратуры — устройство выдавало 
случайную температуру в диапазоне 
«нормально», не ограничивая вход 
людям с повышенной температурой. 
Вдобавок к этому недочёту на китай-
ском терминале нужно было каждый 
раз фотографировать человека 
на само устройство, использовать 
зарубежные облачные хранилища, 
а самым ярким недостатком было 
то, что терминал не интегрировался 
с существующими системами кон-
троля управления доступом (СКУД) 
на производстве. «Железо» было 
хорошее, но программа — никакая. 
И мы решили сделать свой терминал 
с легкой интеграцией СКУД.

  

Изучив все нюансы, мы напи-
сали свою программу и заменили 
тепловизор. К тому же постарались 
адаптировать это к каждому уни-
кальному случаю на предприятии: 
даже если в проходной на производ-
стве +40, аппарат все равно выдаст 
точную температуру лица.

В ходе тестирования мы стол-
кнулись с интересной ситуацией: 

а что делать, если на предприятии 
работают близнецы? Нашим про-
граммистам пришлось изрядно по-
трудиться, чтобы научить терминал 
отличать близнецов, но им это уда-
лось. На устройстве есть 2 камеры, 
благодаря которым мы реализовали 
эту возможность. И если терминал 
отличает близнецов, то и фотогра-
фию от настоящего человека он, 
разумеется, тоже отличает.

  

Терминал не требует дополни-
тельного технического обслужива-
ния, подключается к электричеству 
и сети Wi-Fi. Само устройство 
работает на базе Android, а сер-
вер – на Linux. Мы используем 
только свободно распространяемые 
программы, чтобы избежать лицен-
зионных претензий. Установить 
терминал может любой системный 
администратор за час, ничего до-
полнительно настраивать не нужно. 

Терминал имеет гибкие пара-
метры: скорость распознавания, 
температура тела, яркость света, 
расстояние лица от терминала. Есть 
настройки специально для детских 
садов и школ: например, размер 
головы. Все нюансы включены в ин-
струкцию по настройке.

   
 

Очень часто нас спрашивают 
о безопасности персональных дан-
ных... Если говорить начистоту, где 
действительно хранится множест-
во персональных данных, так это 
в наших с вами смартфонах! Что 
касается нашего продукта, то на сер-
вере хранится только обработанная 
фотография для отчета, а на самом 
терминале — паттерн лица — слепок 
в виде точек. На самом устройстве 
данные не хранятся, поэтому фо-
тографию человека никто не видит. 
Это безопасно, ведь без физического 
доступа к серверу фото не изъять. 
Надо понимать, что на этом же 
сервере предприятия хранится 
и более серьезная информация. Так 
что уж за обычное фото явно бес-
покоиться не стоит. Сервер всегда 
ставится на сторону клиента, поэто-
му мы к нему доступа не имеем. Да, 
мы используем биометрию, но это 

не страшнее обычного селфи. У нас 
нет доступа к информации с терми-
налов, и продать мы ее не можем.

Часто на проходной вахтеры 
записывают в свою большую те-
традь паспортные данные, и мне 
интересно, почему люди доверяют 
незнакомому человеку больше, чем 
терминалу? Согласитесь, что персо-
нальные данные из паспорта важнее, 
чем просто фотография, с которой 
ничего больше сделать нельзя.

Вопреки всеобщим страхам, 
с помощью данной технологии 
мы можем уменьшить количество 
персональных данных и увеличить 
безопасность прохода на предприя-
тие (например, злоумышленник по 
лицу уже не пройдет), а также обес-
печить временный проход по QR-ко-
ду для гостя. Прежде чем запустить 
продукт на рынок, мы «обкатываем» 
его на своем предприятии для от-
шлифовки всех нюансов.

 ,
  ?

Благодаря программному обеспе-
чению собственной разработки мы 
имеем практически безграничный 
функционал. Например, вы можете 
с легкостью интегрировать наш 
терминал в вашу CRM-систему. 
Мы разрабатываем ПО под инди-
видуальные запросы и требования 
клиента.

Стоимость одного терминала 
с тепловизором 120 - 160 тыс. рублей. 
Без тепловизора — около 100 тыс. ру-
блей. Сейчас проходит тестирование 
нового терминала с распознаванием 
лица, но без тепловизора. Стоить 
оно будет порядка 30 тыс. руб.

Можно сказать, что наша тех-
нология из серии «Будущее насту-
пает». Наш офис уже достаточно 
долгое время работает на таких тер-
миналах, и я с полной уверенностью 
могу заявить, что мы предлагаем 
нашим клиентам только то, что нам 
самим кажется удобным. 

О новой технологии 
контроля за здоровьем 
сотрудников на предпри-
ятии рассказывает Юрий 
Тырыкин, директор ком-
пании «Страна карт» 
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ГРУЗОПЕРЕВОЗКИ
Гор., обл., РФ  Грузовое такси «ПОДОРОЖНИКИ», Фольк., Газели, Бычки, 

подача 15 мин,нал/безнал, дог-ры на трансп.обсл, От 420 р/
час и 11,5 р/км, без вых.

340-320, 777-491, 
www.340-320.ru

Сборные грузы 
по РФ, Москва, 
Екатеринбург, 
Пермь

 ARTEGO Мерседес 6,8 м, РЕНО, 4-10 т, Мерседес бортовая 
платформа 7,2м., 13т, Кран-манипулятор 3т., Камаз-вездеход, 
Самосвал, Вездеход-манипулятор, любая форма оплаты, 
выделяем НДС

78-40-23, 78-40-46, 
78-22-67

Гор., обл., РФ Автоуслуги Валдай, открытый борт, 5 т.,6 м, груз до 8 м. Нал/
безнал.

786-796

Гор., обл., РФ Газели, бычки, фольксваген.(с 8:00 до 20:00) Любая форма 
оплаты. Диспетчерские услуги.

340-111, 78-96-35, 
340-111@bk.ru

Гор., обл. Кран-борт, 10т,15т,20т; Кузов 6,5*2,5*1 м; Прицеп 8 м; 
Манипулятор от 3 до 6т, 10м; Сканиа-борт п/прицеп, 20м, 
13,6м

 49-19-01; 8-961-
568-22-90

РФ Мерседес 1223 6 т, V 45 куб.м,тент, штора,длина 7 м + 
прицеп 5 т V 47 куб.м, тент длина 7,50 м верх, бок, зад. 
Общий V = 92 куб.м

467-460, 25-15-20

РФ Мерседес-1217, 47 куб.м, до 6 т, 7,70 м, фургон 46-74-60, 25-15-20, 
8-912-701-16-75

РФ Скания -93, г.п. 8 т, объем 50 куб./м, длина 7,8 м, фургон, 
Скания-113, реф. 12т, длина 8,5 м, V 50 куб.м., попутные 
грузы, нал./безнал

46-74-60, 25-15-20, 
31-91-30

СПЕЦТЕХНИКА
Гор., обл., РФ АВТО - КРАН 14-32 т., стрела 14-40 м. КРАН-БОРТ 11тн, длина 

6.7м, стрела 3тн.
44-33-30(МТС), 
57-99-63, 
8-912-824-93-90, 
8-912-375-31-98, 
www.avtokran43.ru

Гор., обл., РФ Автокран-борт-вездеход, борт 10т., 6м., Вездеход-самосвал 
10т., Автокран-борт мерседес до 15т., до 8,5м. Эвакуация 
грузовой техники, тех.помощь. От 950р - за 1 час.

78-2230

Татра вездеход 8х8, стрела 15 т - 12 м, борт 20 т - 6,3 м. Без 
выходных

77-30-77, 77-00-77, 
49-57-23 

УСЛУГИ ГРУЗЧИКОВ
Гор., обл. Автогруз-43. Транспорт малый и большой до 22 куб.м. 

Грузчики, квартирные переезды, вывоз мусора, старой 
мебели. Нал/безнал. Любые документы. Микроавтобусы и 
автобусы на заказ.

44-75-98, 455-333, 
e-mail: 
avtogruz-43@mail.ru

НЕДВИЖИМОСТЬ
Сдается сауна в аренду 8-912-369-60-89
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